
Мурманская область: «В Кольском Заполярье успешно прошла акция 

«Сдаём вместе. Единый день сдачи ЕГЭ родителями» 

12 марта регион присоединился к Всероссийской акции «Сдаем вместе, 

Единый день сдачи ЕГЭ родителями». Цель акции - помочь выпускникам и 

их родителям снять лишнее психологическое напряжение, связанное с 

подготовкой к ЕГЭ, познакомить общественность с процедурой 

проведенияэкзаменов. 

В столице Заполярья мероприятие прошло в пункте приема экзаменов, 

расположенном в гимназии № 1. Участники получили возможность пройти 

всю процедуру ЕГЭ: от рамки металлодетектора до получения результатов. 

Вместе с родителями выпускников сокращенный вариант ЕГЭ по истории, 

дающий представление об экзаменационных заданиях разных типов, 

написали председатель Комитета Мурманской областной Думы по 

образованию и науке Алексей Гиляров, министр образования и науки 

Мурманской области Диана Кузнецова, и.о. ректора Института развития 

образования Мурманской области Наталья Стрельская.  

Глава министерства образования и науки региона Диана Кузнецова не 

понаслышке знакома с порядком проведения ЕГЭ: в разное время ей 

довелось быть и организатором в аудитории, и руководителем пункта приема 

экзаменов. 

«Второй год участвую в ЕГЭ, и это очень полезный опыт, - рассказала 

Диана Николаевна. - Родители выпускников должны пройти процедуру 

экзамена, чтобы увидеть, как проходит регистрация на ЕГЭ и организуется 

рассадка в аудиториях, как выглядят рабочие места участников ЕГЭ, как 

заполняются бланки, какие задания предлагаются выпускникам. Это сразу 

снимает массу вопросов, снижает психологическое напряжение, помогает 

успокоиться накануне экзаменов и со знанием дела подготовить своих детей 

к предстоящим испытаниям». 

«Это важная и нужная акция. Принимаю участие, чтобы понять весь 

процесс изнутри, потому что у меня двое одиннадцатиклассников, которые 

сдают сегодня русский язык. Обменяемся впечатлениями, поделимся 

мнениями. Я не готовилась заранее, но наша советская школа заложила 

прочные знания, по истории в том числе», - поделилась Анжела Верещагина. 

Предположения родителей подтвердились: все сумели преодолеть 

минимальный порог.  

«Думаю, что 96% выполненных заданий – хороший результат для того, 

кто давно окончил школу. Сегодняшняя акция дала прекрасную возможность 

вспомнить нашу героическую историю», - уверен Алексей Гиляров. 

 Родители, которые обычно судят о ЕГЭ со слов детей, из информации 

на родительских собраниях, покидали пункт в хорошем настроении: 

обстановка на экзаменах спокойная, доброжелательная, все не так страшно, 

как казалось. 


